
令和４年度 第１回 学校運営協議会記録（概要）  

１．開催日 令和４年７月１２日(火) 午後６時００分～ 

２．会場  立川市立第六小学校 応接室 

３．参加者  

 

４．内容 

＜司会:副校長＞ 

 （１）校長挨拶 

    今年度も、一年間よろしくお願いします。 

インフルエンザの学年閉鎖がありましたが、その後は、落ち着いて過ごしています。学校活動は順調に進

めることができています。 

（２）委員自己紹介 

      省略  

（３） 会長及び副会長の選出 

     ・会長・・・ 

     ・副会長・・ 

（４）今年度の学校の取組について 

  ① 校長より 

・学校経営計画について。重点目標は今年度も考える子としました。また、豊かな情操や規範意識をも

って生活してほしいと考えています。今年度の研究は、「特別の教科道徳」としました。 

・子どもたちが三つの顔を実現できる学校になってほしい。第六小学校に通っていてよかったという児

童に育てたい。新しい時代に生きていける児童になってほしい。 

・立川市民科が教科化となった。年間指導計画を立て、実行していく。６年生は起業家教育プログラム

を活用し、会社を作ったり、経営について学んだりしていく。羽衣町のお店と協力して、六小マルシ

ェを作る予定。 

・授業中は、児童の呼名を「さん」をつけて呼んで指導を行っている。 

→立川市民科の時間の確保はどのようにしているか。 

・総合的な学習の時間や特別活動の時間と分けて立川市民科の時数を確保している。 

・市内の学校ごとに異なるカリキュラムを行っている。 

→他市も同じように行っているのか。 

・まったく同じ取組ではないが、同じような取組を行っている自治体もある。 

→会社を作るのは、子どもからの発想なのか。 

・子どもたちからの発想も生かしていきたい。 

→昨年度は、学習発表会に向けて、児童がモチベーションをあげていた。目標に向かえることは、とて

もいいこと。評価はどうしているのか。 

・文章で評価をしていく。 

 

 

 

 

 

 

 



② 主幹教諭より 

・児童は、楽しく一学期を過ごしている。各学年の行事も計画通り行うことができている。 

・４年生のホタルウォッチングも楽しく行うことができた。 

・プールは、学級ごとに、回数は少ないが行うことができた。 

→マスクはどうしているのか。 

・熱中症予防のためにマスクを外す指導も行っている。なかなか外せない児童もいる。 

・大人も外しにくい。感染症予防が今後の健康の心配にもなってしまう。 

③ 副校長より 

・年間行事予定より、夏は SunSun サマータイムを予定している。 

・地域防災訓練は、感染症の拡大も見られるので児童は不参加の予定。 

 

（５）今後のスケジュール 年間５回   

     ９月１０日(土)１４：００～１５：００ 

    １０月２４日(月)１４：２０～１６：００ 授業後協議会 

    １２月１４日(水)１８：００～１９：００ 

     ２月２４日(金)１４：２０～１６：００ 展覧会参観後協議会 


